

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711081 - DZIKRI RIZALDI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: Kurang lengkap ya, ada beberapa informasi yang belum tergali terkait dengan data pendukung kasus pasien. Px. Fisik: baru melakukan pemeriksaan KU, TTV, dan antropometri. Pemeriksaan yang berkaitan dengan keluhan pasien belum dilakukan. Px. Penunjang: baru mengusulkan 2 px. penunjang yaitu gula darah dan Hba1c, interpretasi juga kurang lengkap ya. Diagnosis: baru menyebutkan diagnosis DM Tipe II, kurang lengkap ya. Terapi: baru menyebutkan 1 jenis obat DM, belum disesuaikan dengan kasus pasien. Edukasi: oke.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap//PF: kurang detail dalam px abdomen dan px mulut, thorax dan ekstremitas belum//PP benar dan sudah interpretasi//Dx benar, salah satu DD kurang tepat//Th. benar
STASION KARDIOVASKULER	cukup
STASION KULIT	Kebiasaan pasien yang berkaitan dengan problem pasien belum digali. jangan lupa cuci tangan, prosedur pemeriksaan ukk kurang dijelaskan, deskripsi kelainan kulit salah. pemeriksaan penunjang yang pas belum keluar. Diagnosis kurang tepat. Prinsip terapi masih ada yang salah. Rujuk ke sp jika tidak ada perubahan.
STASION MATA	Anamnesis sudah baik,pemeriksaan fisik belum disebutkan dengan lengkap (sebutkan dan jelaskan apa saja yang diperiksa dan dan bagaimana prosedurnya,terapi tidak tepat,diagnosis kerja tidak tepat dx banding sudah tepat,edukasi tidak tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	Sebagian tehnik pemeriksaan kurang tepat, pemeriksaan penunjang ada yang kurang tepat, penulisan resep kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis sudah baik; PF tepat dan relevan; Diagnosis tepat; Pemilihan obat tepat, namun penulisan resep prednison kurang tepat, pelajari lagi sediaan prednison dan regimen pemberian, prednison pada bell's palsy, dosis dan resep asiklovir sudah tepat.
STASION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis cukup. Px fisik tidak lengkap, tdk cuci tangan. Interpretasi rontgen salah, tidak melakukan interpretasi tes fungsi paru. Tx kurang, sediaan tdk tepat
STASION THT	Ax baik, px fisik tidak lengkap, hanya melakukan otoskopi dan intrepertasi salah (tanda radang harusnya +), diagnosa salah (harusnya Otitis externa difusa), tatalaksana lumayan baik, lebih baik lagi AB topikal atau pemberian tampon utk kasus otitis Externa, edukasi sudah baik.
STASION URINARIA	anamnesis LUTS kurang lengkap, RPSK kurang terarah, px fisik kurang lengkap, interpretasi px penunjang perlu dicermati lagi, dx salah, edukasi terkait faktor resiko jadi kurang fokus, belajar lagi anatomi tractus urinarius